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Antrag auf Schaffung von Pendlerparkplatzen

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rat der Stadt Friesoythe

Fr eie
Demokr a ten
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Kar l -Heinz Kr one
Fraktionsvorsitzender

Bar&ler Strafle 94
26169 Friesoythe

Tel.: 044912246
Mobil: 01737825492

Friesoythe den 10.07.2017

im Nah- bzw. Anschlussbereich der BundesstraRe 72 und der Innenstadt Friesoythe
soil langfristig gesehen em n Angebot an Pendlerparkplatzen geschaffen werden.

Die Verwaltung wird beauftragt, vorrangig die Option auf Offnung des bestehenden
Parkplatzes an der B 72 (Thuler StraRe nahe dem Soestenheim) zu prOfen und zu
verhandeln.

Weiterhin sollen in den nun anstehenden Planungen „Kreuzungsbereich Ellerbrocker
StraRe/EmsstraRe/Abfahrt B 72 West" und der „Erweiterung des MOnsterlandrings"
Parkmoglichkeiten aufgenommen werden.

Begriindung:
Viele Schuler und Berufstatige bilden Fahrgemeinschaften oder nutzen
Mitfahrgelegenheiten. Es ist uns em n Anliegen em n attraktives Angebot an Parkplatzen
fur unsere Burger vorzuhalten um Fahrgemeinschaften zu unterstutzen und zu
f6rdern sowie Dauerparker und vermeidbaren Verkehr aus der Stadt zu halten.

Aus Sicht der CDU/FDP-Fraktion fehlt es an giinstig gelegenen und geeigneten
Flachen bzw. Abstell- oder Parkmoglichkeiten insbesondere im Anschlussbereich der
BundesstraRe 72 wie man sie beispielsweise an der B401 vorfindet.
Die Einrichtung von Parkmoglichkeiten im Nahbereich der B72 soil vor diesem
Hintergrund in den aktuellen bzw. anstehenden Planungen eine Berucksichtigung
finden.
Die o.g. Flache an der B 72 wird derzeit Augenscheinlich als Lagerflache des
StraRenbauamtes genutzt. Es sind bereits Zu- und Abfahrten auf die B 72
vorhanden, sodass an dieser SteIle eine kostengunstige und kurzfristige Umsetzung
denkbar ware.



Je nach Attraktivitat bzw. Ausrichtung und Zuganglichkeit der zu schaffenden
Parkplatze (PKW, Fahrrad, FuRlaufig) 1st aus unserer Sicht auch eine zukLinftige
Weiterentwicklung (OPNV, Fernbusanbindungen, P&R) solcher Platze denkbar.

Mit freundlichen Graflen

Karl -Heinz Krone
Fraktionsvorsitzender


